

Aujourd'hui nous sommes le jeudi 20 février.

Dans le livre de la Genèse, Dieu renouvelle son alliance avec les hommes et leur envoie un signe, son arc au milieu des nuages. Aujourd'hui, Jésus vient s'incarner pour nous dire tout l'amour que Dieu son Père et notre Père nous offre. Je me dispose à son écoute et je demande la grâce d'entendre ce qu'il a à me dire. Au nom du Père, et du Fils et du Saint Esprit. Amen

Nous écoutons le chant "Je veux te donner ma vie" du groupe de louange Praise.

Parle tendre maître, Parle je veux être
Tout à toi, tout à toi.

Eveille mon âme, Ravive la flamme,
Qui brûle en moi, qui brûle en moi

Je veux te donner ma vie
Je veux te confier mes doutes et mes peurs,
Jésus en toi je veux vivre, que mon cœur et le tiens
Puissent vivre en harmonie

Je sais qu'en toi je suis libre,
J'ai l'abondance, la grâce et la paix,
Jésus en toi je veux vivre,
Je veux goûter au ciel, sur la terre
Aujourd'hui

Révèle ta face, Déverse ta grâce,
Que je m'abreuve, que je m'abreuve
Parle je t'écoute, Dissipe le doute,
Je n'ai plus peur, je n'ai plus peur

La lecture de ce jour est tirée du chapitre 8 de l'évangile selon Saint Marc.

En ce temps-là, Jésus s'en alla, ainsi que ses disciples, vers les villages situés aux environs de Césarée-de-Philippe. Chemin faisant, il interrogeait ses disciples : « Au dire des gens, qui suis-je ? » Ils lui répondirent : « Jean le Baptiste ; pour d'autres, Élie ; pour d'autres, un des prophètes. » Et lui les interrogeait : « Et vous, que dites-vous ? Pour vous, qui suis-je ? » Pierre, prenant la parole, lui dit : « Tu es le Christ. » Alors, il leur défendit vivement de parler de lui à personne. Il commença à leur enseigner qu'il fallait que le Fils de l'homme souffre beaucoup, qu'il soit rejeté par les anciens, les grands prêtres et les scribes, qu'il soit tué, et que, trois jours après, il ressuscite. Jésus disait cette parole ouvertement. Pierre, le prenant à part, se mit à lui faire de vifs reproches. Mais Jésus se retourna et, voyant ses disciples, il interpella vivement Pierre : « Passe derrière moi, Satan ! Tes pensées ne sont pas celles de Dieu, mais celles des hommes. »

Textes liturgiques © AELF, Paris

1. « Jésus s'en alla... vers les villages ». Jésus vient à notre rencontre, il chemine avec nous. Je

m'approche pour che miner avec lui. Il parle, il interroge. Je l'écoute. Je goûte cette proximité.

2. Jésus interroge ses disciples, il leur demande qui il est pour les gens, puis pour eux-mêmes. Et pour moi, qui est-il ? C'est une question que je peux me reposer chaque jour et ma réponse peut varier selon ce que je vis, selon que je suis joyeux ou triste, selon mon intimité avec lui. Qui est-il pour moi aujourd'hui, maintenant ?

3. Jésus se prépare et nous prépare à sa Passion et à sa Résurrection. J'observe Pierre qui ne supporte pas cette idée. Et moi, comment je réagis à cette annonce ? Je sais qu'elle est vraie et ce qui s'est passé. Mais est-ce que je vais pouvoir la vivre à nouveau avec lui ? Est-ce que je pourrai le suivre jusque-là, jusqu'au bout de son amour pour moi ?

J'écoute à nouveau ce passage, j'écoute Jésus parler ouvertement, en étant attentive à ce qu'il me dit de l'amour de Dieu.

Je laisse monter en moi ces mots de louange, d'action de grâce ou de demande de pardon que ce temps de prière a fait surgir et, à mon tour, je m'adresse au Seigneur.

Pour m'unir à tous les chrétiens de la terre, je peux me tourner vers le Père et, avec le Christ, lui dire :

Notre Père, qui es aux cieux,
que ton nom soit sanctifié,
que ton règne vienne,
que ta volonté soit faite sur la terre comme au ciel.
Donne-nous aujourd'hui notre pain de ce jour.
Pardonne-nous nos offenses,
comme nous pardonnons aussi à ceux qui nous ont offensés.
Et ne nous laisse pas entrer en tentation
mais délivre-nous du Mal. Amen

Au nom du Père, du Fils et du Saint-Esprit, amen